



Association des Ami-e-s de la Chapelle universelle de la Vue-des-Alpes

Histoire et buts

Construite en 1997 à l'initiative de Luc Dupraz, la chapelle universelle de la Vue-des-Alpes est un lieu de recueillement et de partage ouvert à toutes les personnes de bonne volonté qui en respectent l'esprit de bien-veillance à l'égard du vivant.

L'Association des ami-e-s de la Chapelle universelle de la Vue-des-Alpes a pour objectifs de prendre soin de ce lieu et ses environs.

Se ressourcer

Lien entre Haut et Bas du Pays de Neuchâtel, pont entre terre et ciel, cet espace est propice au repos, à la méditation et à la contemplation.

La chapelle est ouverte toute l'année.

Activités

Chaque vendredi, Luc est présent pour vivre un temps d'échanges (9h-17h).

Détails : <https://chapelle-universelle.ch>

S'engager

Vous pouvez soutenir l'Association soit en demandant à devenir membre (cotisation annuelle de 20 CHF et formulaire d'adhésion sur notre site) ou alors en versant un don.

IBAN : CH17 0900 0000 1520 3802 8

Nous contacter

contact@chapelle-universelle.ch

*« Veille sur ton cœur, ton intériorité,
plus que sur toute autre chose,
car c'est de là que jaillit la vie »*